



Rubrik: Mitteilungen an Gesellschafter
Unterrubrik: Weitere Mitteilung an Gesellschafter
Publikationsdatum: SHAB 31.08.2022
Voraussichtliches Ablaufdatum: 31.08.2023
Meldungsnummer: UP06-0000000891

Publizierende Stelle
Stach Rechtsanwälte AG, Poststrasse 17, 9001 St. Gallen
Im Auftrag von:
Mountain Partners AG

Verlängerung der Dauer des Angebots an die Aktionäre der Gesellschaft (A.) zum Rückkauf eigener Aktien und (B.) zum Tausch von Aktien der Gesellschaft gegen Aktien der Mountain Alliance AG zum Zwecke der Kapitalherabsetzung Mountain Partners AG

Betroffene Organisation:
Mountain Partners AG
CHE-109.873.590
Poststrasse 17
9001 St. Gallen

Angaben zur Mitteilung:
Mountain Partners AG, St.Gallen

Verlängerung der Dauer des Angebots an die Aktionäre der Gesellschaft (A.) zum Rückkauf eigener Aktien und (B.) zum Tausch von Aktien der Gesellschaft gegen Aktien der Mountain Alliance AG zum Zwecke der Kapitalherabsetzung

Die Mountain Partners AG, St.Gallen („**Gesellschaft**“), verlängert die Dauer des im Schweizerischen Handelsamtsblatt am 14. Juli 2022 (Publikationsnummer UP06-0000000870; („**Angebotspublikation**“)) veröffentlichten Angebots (A.) Namenaktien der Gesellschaft mit einem Nominalwert von je CHF 0.10 (ISIN: CH0046409444) („**MP-Aktien**“) an die Gesellschaft zu verkaufen und / oder (B.) MP-Aktien in Namenaktien der Mountain Alliance AG, München, ohne Nennbetrag (Stückaktien) (ISIN: DE000A12UK08), zu tauschen. Das Angebot gilt weiter vom 1. Bis 16. September 2022. Die übrigen Bestimmungen gemäss der Angebotspublikation gelten unverändert weiter.

St.Gallen, im August 2022, der Verwaltungsrat

THE ENGLISH VERSION IS FOR INFORMATIONAL PURPOSES ONLY. ONLY THE GERMAN VERSION IS LEGALLY BINDING.

Mountain Partners AG, St.Gallen

Extension of the period of validity of the offer to the shareholders of the Company (A.) to repurchase own shares and (B.) to exchange shares in the Company for shares in Mountain Alliance AG for the purpose of a capital reduction

Mountain Partners AG, St.Gallen ("**Company**"), extends the period of validity of the offer to sell (A.) registered shares of the Company with a nominal value of CHF 0.10 each (ISIN: CH0046409444) ("**MP Shares**") to the Company and / or (B.) to exchange MP Shares into registered shares of Mountain Alliance AG, Munich, without par value (no-par value shares) (ISIN: DE000A12UK08), which was published in the Swiss Official Gazette of Commerce on July 14, 2022 (publication number UP06-0000000870; "**Offer Publication**"). The offer continues to apply from September 1 to 16, 2022. The other provisions according to the Offer Publication continue to apply unchanged.

St.Gallen, August 2022, the Board of Directors